



Masterhacks - El Departamento de Justicia de Estados Unidos ha abierto una convocatoria para invitar a hackers a atacar el sitio web del Pentágono, con el fin de identificar fallas en la seguridad de sus plataformas tecnológicas.

Se trata del programa Hack the Pentagon (Hackea el Pentágono), que premiará con 150,000 dólares a los hackers que logren encontrar vulnerabilidades en las páginas web del gobierno de Estados Unidos.

El piloto de dicho programa iniciará el próximo 18 de abril y terminará el 12 de mayo. Los hackers que inscriban tendrán acceso a varios servidores públicos del Departamento de Defensa de Estados Unidos.

A la convocatoria no podrán inscribirse personas ni organizaciones que tengan relaciones con terrorismo, tráfico de drogas, entre otros crímenes. Además, sólo podrán ser ciudadanos estadounidenses.

“Esta iniciativa pondrá a prueba la ciberseguridad del Departamento de Justicia de una manera innovadora pero responsable”, afirmó el Secretario de Defensa, Ashton Carter cuando presentó el programa.

“Animo a los hackers que quieran reforzar nuestra seguridad digital a que se unan a esta competencia y hagan su mejor trabajo», agregó.

Este es el primer programa de este tipo que ha lanzado una organización del gobierno de Estados Unidos.